



Maschinen
auf dem
Bauernhof



Mit dem Mähdrescher erntet
der Bauer das reife Getreide.
Ein Mähdrescher ist sehr teuer.



Mit dem Traktor kann
der Bauer auf dem Feld fahren.
Der Traktor ist
ein sehr starkes Fahrzeug.



Mit dem Pflug gräbt der Bauer
das Feld um.



Mit der Egge wird das gepflügte
Feld wieder eben gemacht.



Mit der Melkmaschine werden die Kühe gemolken.
Früher hat das der Bauer selbst gemacht.



Mit dem Heuwender wird das geschnittene Gras umgedreht, damit es gut trocknen kann.



Mit dem Feldhäcksler wird der reife Mais (Kukuruz) geschnitten.



Mit der Rundballenpresse wird das Heu oder das Stroh zu runden Ballen gepresst, die dann auf den Bauernhof gebracht werden.



Mit dem Heuwagen wird das Heu von der Wiese zum Bauernhof gebracht.



Mit der Mistgabel mistet der Bauer die Ställe der Tiere aus. Das schmutzige Stroh wird auf den Misthaufen gebracht.



Mit der Scheibtruhe bringt der Bauer die Pferdeäpfel zum Misthaufen.



Mit der Sämaschine werden die Getreidekörner auf den Feldern ausgestreut.



Mit dem Jauchewagen werden die Felder gedüngt.